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　本市議会では、議会改革の一環として、市議会を知り関心をもっていただくために「市議会は何をすると
ころなの!?」をテーマに議会報告会を実施しました。平成25年11月10日、座間市立市民文化会館（ハーモニー
ホール座間）２階大会議室で開催し、市内外から24名のご参加をいただきました。
　議会報告会アンケートには、21名の方から回答があり、今回のテーマであった市議会の活動などについて
多くの貴重なご意見をいただきました。

１　報告
　「市議会は何をするところなの !?」
　①地方議会の役割について
　②座間市議会の仕組みについて
　③座間市議会の活動状況について
　④座間市議会議員の待遇について
　⑤座間市議会の議会改革の現状について
２　質疑応答

・会派の名前と人数はどのように決めているのか。
・議員の待遇と費用対効果の説明を。
・議員の年収はいくらか。
・市民要望をどのように議会に届ければよいか。
・本会議場での議員の質問はもっと効果的にできない
のか。30分もあれば十分。会派ごとの議員数に応じ
た発言時間に。

・議員の一日の活動内容、スケジュールは。
・子どもたちの遊び場がない。公園整備を。
・市の花ひまわりを通じたまちおこしを。
・基地対策特別委員会の活動内容が知りたい。
・初めて参加したが素敵な会。これからの取り組みは。

・議会において一般質問の改革を実行してほしい。
・議員の給与が、聞いているより低かった。
・若い人の参加が少ない。もっとＰＲが必要では。
・とても分かりやすく参加して良かった。
・議員さんたちを身近に感じて良かった。市民マラソン
に会派は別でも一緒のチームで走られていた。大変素
晴らしい。今後も継続を。

・質問内容を理解していない議員がいた。大丈夫なのか
と不安になる。

・議会改革をしようとする姿勢はうかがえた。財政改革
を乗り越えていくことが大事。

・参加者を多くするために議員１人１人の力の発揮を。

議会改革を進めています！
　現在、議会改革特別委員会において、議会改革についての議論を進めています。
　議会改革の取り組みについては、皆様からいただいた意見をもとに、各会派から提案された
改革検討事項の36項目について評価点を集計し、上位の項目から集中して審議しています。


